

Declaran a Fidel y Raúl Castro miembros de honor de delegación cubana a Olimpiadas de Río de Janeiro



La Habana, 22 jul (RHC) Fidel Castro, líder de la Revolución, y el General de Ejército Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, fueron declarados miembros de honor de la delegación cubana que asistirá a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

El escenario del acto homenaje a asaltantes de los cuarteles Carlos Manuel de Céspedes y Moncada, y expedicionarios del yate Granma, fue la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado, de esta capital.

La edición digital de Jit agrega que protagonistas de esas hazañas recibieron igual acreditación de manos de Antonio Becali, titular del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), e integrantes de su consejo de dirección.

El teatro del centro se convirtió así en aula magistral para el intercambio entre quienes derrocharon coraje por la libertad patria y jóvenes comprometidos con el combate inmediato en los escenarios deportivos de la ciudad carioca.

La jornada comenzó con una amplia exposición de Becali, contentiva del desarrollo del deporte cubano y las perspectivas para Río de Janeiro, donde aspira a ubicarse entre los 20 primeros lugares por países.

Vamos dispuestos a poner bien en alto el nombre de Cuba, comprometidos con nuestra historia que son ustedes, por ello el lema que llevamos, expresó.

Tengan presente que las delegaciones cubanas son de las más aplaudidas; que están representando a esta pequeña nación de casi 12 millones de habitantes; que son la imagen de Cuba, dijo Arsenio García en nombre de los moncadistas y expedicionarios del Granma.

Confiamos en que cumplirán su propósito, concluyó tras expresar que la disciplina y la entrega son pilares sin los cuales no hay triunfo posible.

Néstor González narró cuánto de joven le gustaba el deporte, especialmente la pelota, pero entonces - por pobre- no podía practicarlo como deseaba.

No era de otra manera. Se lo robaban todo los ministros. Por eso me fui al Moncada junto a Fidel. Esa fue la respuesta nuestra al golpe de estado dado por Batista, a quien no le importaba nada el deporte, abundó con emotivo verbo.

Otro de los héroes de la epopeya del Moncada, Ramón Pez Ferro, único sobreviviente de la toma del hospital Saturnino Lora, rememoró la acción que desembocó en una carnicería de la soldadesca de turno.

Se ensañaron con todo joven que tenían cerca. Muchos se salvaron por la solidaridad de los verdaderos patriotas, dijo.

Un documental dedicado a los 90 años del Fidel atleta resultó momento de especial emotividad y cierre de una jornada de comprometimiento de la familia deportiva cubana con su Revolución.

Asistieron Glorias del deporte, entrenadores, comisionados y parte de la delegación que defenderá la enseña patria en los Juegos Olímpicos, del cinco al 21 de agosto próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100681-declaran-a-fidel-y-raul-castro-miembros-de-honor-de-delegacion-cubana-a-olimpiadas-de-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba